

薬剤耐性を抑制する行動を起こす時が来ました



薬剤耐性(AMR)問題解決の先頭に立つ 創薬型製薬産業

スーパー耐性菌を倒す連合体への参加

2016年1月、我々は、後発医薬品業界や診断薬業界と共に、薬剤耐性感染症が拡散するのを防ぐため、政府や関連するステークホルダーに集団行動を呼びかける共同宣言を発出しました。その共同宣言は、抗生物質の保全と新薬・診断薬・ワクチンの開発を支援するグローバルアクションを求める共通原則を提示しています。その共同宣言は、2つの要素から成り立っています。





政府に対する行動を呼び掛け

我々は、政府に対し、既存の声明を超えて、抗生物質・診断薬・ワクチンの 開発への投資を支援する為に、企業と一緒に具体的な行動をとるように 要求しています。研究開発に投資し、抗生物質の創薬と開発における 攻略しがたい技術的、科学的困難に打ち勝つための企業への適切な インセンティブを与えるため、より信頼でき持続可能な抗生物質の市場 モデルを与える新規かつ代替の市場構造が必要とされています。



企業からの一連のコミットメント

我々は、3つの分野にわたる薬剤耐性への更なる行動を起こすコミットメントを提示しています。



1. 薬剤耐性の拡がりを抑えるように行動します



2. 新規の革新的な診断薬と治療薬を利用する グローバルな公衆衛生のニーズに見合う研究開発に投資します



3. 高品質な抗生物質へのアクセスを改善し、 新規抗生物質が全ての人に行き渡るようにします

^{1.} The Industry Declaration can be downloaded at: http://www.ifpma.org/resource-centre/declaration-by-thepharmaceutical-biotechnology-and-diagnostics-industries-on-combating-antimicrobial-resistance/

AMRと戦う20以上のプログラム



業界宣言の実現

我々のプログラムは、保全目標に合致し、イノベーションを動機付けし、未来の 健康課題を解決することができる持続可能な抗生物質治療を確保するための 活動を支援しています



薬剤耐性の拡がりを 抑えるように行動します



新規の革新的な診断薬と治療薬を利用する グローバルな公衆衛生のニーズに見合う 研究開発に投資します



高品質な抗生物質へのアクセスを改善し、 新規抗生物質が全ての人に 行き渡るようにします



適正使用と改善された スチュワードシップ*を 支持します



革新的な抗生物質、 ワクチン、代替技術、 診断薬に投資します



新規抗生物質と既存の抗生物質へ 手頃な価格で アクセスできるようにします



感染制御を勧めます



アカデミアや中小企業における 新規抗生物質や再利用される 抗生物質の研究を支援します



グローバルで アクセス改善するための プログラムを支援します



ワンヘルスアプローチ**と 責任ある使用を支持します



産と官の研究者の オープンな共同研究を 支援します



支払い側と政策立案者とともに、 新しい評価メカニズムと 商業化モデルを開発します



薬剤耐性(AMR)と闘う共同イニシアティブへの理解を深めるため、

www.partnerships.ifpma.orgを覗いてみて下さい。

数回クリックするだけで、関連のプログラムが見つかり、誰が重要人物かが分かり、

どこで、どのように運営されているかを知り、いかに差別化されているかを見つけ出すことが出来ます。

^{*} スチュワードシップ:抗菌薬の適正使用を推進する規範

^{**}ワンヘルスアプローチ:人、動物、環境の衛生に関する分野横断的な課題に対し、関係者が連携してその解決に向けて取り組むという概念